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УДК 342.951 

 

С.Л. БАНЩИКОВА 

 

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ  

ПРАВОВОЙ РЕГЛАМЕНТАЦИИ В СФЕРЕ ПОДГОТОВКИ ЮРИСТОВ 

ПО ПРОГРАММАМ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ В РОССИИ 

 
В статье проанализировано современное правовое регулирование отдельных вопросов 

организации образовательного процесса в рамках освоения обучающимися программ высшего 

образования юридического направления в российских образовательных организациях, в том числе 

регламентация государственными органами и образовательными организациями процесса 

самостоятельной работы обучающихся. Автором сделаны предложения по совершенствованию 

правовой регламентации отношений, возникающих при освоении студентами программ 

бакалавриата и специалитета. 
Ключевые слова: высшее образование, государственное управление, стандарт, 

обучающийся, юриспруденция 
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ACTUAL ISSUES  

LEGAL REGULATION IN THE SPHERE OF TRAINING LAWYERS ON 

HIGHER EDUCATION PROGRAMS IN RUSSIA 
 

The article analyzes the current legal regulation of certain issues of the organization of the educa-

tional process in the framework of students development of higher education programs in the legal field in 

Russian educational organizations, including the regulation by state bodies and educational organizations of 

the process of independent work of students. The author makes suggestions for improving the legal regula-

tion of relations that arise when students master bachelor's and specialty programs 
Keywords: higher education, public administration, standard, student, law. 
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А.Н. ГУТОРОВА 

 

ПРАВОВАЯ ПОЗИЦИЯ КОНСТИТУЦИОННОГО СУДА 

В ОПРЕДЕЛЕНИИ ДОЛЖНОСТИ ДЕПУТАТА В СТРУКТУРЕ 

ПУБЛИЧНЫХ ДОЛЖНОСТЕЙ    
 

В статье анализируются постановления Конституционного Суда РФ, изменившие не толь-

ко соотношение понятий «публичных должностей» и «должностей публичной службы» примени-

тельно к системе народного представительства, но и повлекшие за собой переоценку статуса де-

путата в структуре аппарата государства. Сложившаяся сегодня практика дублирования публич-

ных функций, осуществляемых одновременно депутатами на руководящих должностях и чиновника-

ми региональных администраций, правовая неопределенность статуса депутатов в системе госу-

дарственных и муниципальных должностей вызвали необходимость определения правовой позиции 

Конституционного суда в этих вопросах.  К категории должностей, которые можно квалифициро-

вать как публичные, т.е. либо государственные (уровни Федерации и субъектов РФ), либо муници-

пальные Конституционный суд относит  депутатов, работающих на постоянной основе в органах 

народного представительства. Рассматривая вопрос соответствия структуры должностей госу-

дарственной гражданской службы субъекта федерации федеральной модели, Конституционный суд 

указал на необходимость установления более четких критериев федеральных требований. В резуль-

тате проведенного исследования автор приходит к выводу о необходимости корректировки дей-

ствующего законодательства в части закрепления «должностного» статуса депутатов всех уров-

ней в федеральном законе. 

Ключевые слова: депутат, мандат депутата, должность, государственная должность, 

публичная должность, Конституционный суд. 
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LEGAL POSITION OF THE CONSTITUTIONAL COURT 

IN DETERMINING THE POSITION OF A DEPUTY IN THE STRUCTURE 

OF PUBLIC POSITIONS 
 

This article performs the analysis of the decisions of the Constitutional court of the Russian Federa-

tion that changed not only the relationship between the concepts of "public positions" and "public service po-

sitions" with reference to the system of people's representation, but also entailed a reassessment of the status 

of a Deputy in the structure of the state apparatus. The current practice of duplicating public functions per-

formed concurrently by deputies in senior positions and officials of regional administrations, as well as the 

legal ambiguity of the status of deputies in the system of state and municipal positions, has caused the need 

to determine the legal position of the Constitutional court in this questions. In the category of positions that 

can be classified as public, i.e. either state (at the levels of the Federation and subjects of the Russian Feder-

ation), or municipal, the constitutional court considers deputies who work on a permanent basis in the bodies 

of people's representation. Considering the question of whether the structure of positions of the state civil 

service of a Federal subject corresponds to the Federal model, the Constitutional court pointed out the need 

to establish clearer criteria for Federal requirements. As a result of the research, the author comes to the 

conclusion that it is necessary to correct the current legislation in terms of fixing the "official" status of 

deputies at all levels in the Federal law. 

Key words: Deputy, Deputy's mandate, position, state position, public position, Constitutional court. 
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Ю.М. ШУЛЯКОВСКАЯ  

 

КОНСТИТУЦИОННО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ  

ПРИМЕНЕНИЯ СОЦИАЛЬНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ  

СОТРУДНИКАМИ ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ОХРАНЫ  

В СФЕРЕ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ЭКСТРЕМИЗМУ И ТЕРРОРИЗМУ 

 
В решении задач противодействия экстремизму и терроризму важная роль принадлежит 

конституционно-правовому обеспечению. Основной Закон государства обладает законодательным 

потенциалом самой высшей юридической силы, который, наряду с отдельными нормами федераль-

ного законодательства, не в полной мере используется органами государственной охраны. Апроби-

рованные на практике социальные технологии, направленные на выявление, предупреждение и пре-

сечение актов экстремизма и терроризма, рассмотренные в статье, могут быть применены в де-

ятельности органов государственной охраны, в целях повышения эффективности противодей-

ствия указанным негативным социальным явлениям.  

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации, Федеральный закон «О государ-

ственной охране», экстремизм, терроризм, социальные технологии. 
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CONSTITUTIONAL AND LEGAL FOUNDATIONS FOR USING SOCIAL 

TECHNOLOGIES BY EMPLOYEES OF STATE SECURITY AGENCIES IN 

THE FIELD OF COUNTERING EXTREMISM AND TERRORISM 

 
Constitutional and legal support plays an important role in solving the problems of countering ex-

tremism and terrorism. The main law of the state has the legislative potential of the highest legal force. It is 

not fully used by the state security agencies. The social technologies tested in practice, which are aimed at 
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identifying, preventing and suppressing acts of extremism and terrorism, discussed in the article, can be ap-

plied in order to increase the effectiveness of countering these negative trends. Social phenomena carried out 

by employees of state security agencies.   

Key words: Constitution of the Russian Federation, Federal Law "On State Protection", extremism, 

terrorism, social technologies. 
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А.В. ИЗОТОВ  

 

КОММУНИКАЦИИ В НАЛОГОВЫХ ПРАВООТНОШЕНИЯХ 

В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВИЗАЦИИ 

 
В статье рассматриваются особенности правового регулирования и правовая природа ком-

муникаций в налоговых правоотношениях в условиях цифровизации.  Автором предлагается направ-

ления развития правового регулирования коммуникаций в сфере налоговых правоотношений с учетом 

развития современных технологий.  

Ключевые слова: налоговые правоотношения, цифровизация, коммуникации, личный кабинет 

налогоплательщика. 
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The article discusses the features of legal regulation and the legal nature of communications in tax 

legal relations in the context of digitalization. The author proposes directions for the development of legal 

regulation of communications in the field of tax legal relations, taking into account the development of mod-

ern technologies. 

Key words: tax legal relations, digitalization, communications, taxpayer's personal account. 
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УДК 336.22 
 

А.В. НИКОЛАЕВ 
 

НАЛОГ ВРЕМЕН 4-Й ПРОМЫШЛЕННОЙ РЕВОЛЮЦИИ: ВОПРОСЫ 

НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ В ЭПОХУ ИСЧЕЗНОВЕНИЯ МАССОВОГО 

НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКА 
 

До сих пор человек был единственным носителем субъектности, на чем построены социаль-

ные отношения, институты экономики и права. Четвертая промышленная революция порождает 

нового носителя субъектности – роботов. Вторая промышленная революция породила массовую за-

нятость и массового налогоплательщика. Четвертая революция грозит сделать занятость приви-

легией а налогоплательщиками тех немногих, кто склонен принципиально экономить на налогах. 

Рассмотрим роль и значение налогового права в этой трансформация отношений. 

Ключевые слова: четвертая промышленная революция, исчезновение массового налогопла-

тельщика, слом привычных идей налогообложения, налогообложение роботов. 
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A.V. NIKOLAEV 
 

TAX OF THE TIMES OF THE 4th INDUSTRIAL REVOLUTION: ISSUES 

OF TAXATION IN THE EPOCH OF THE DISAPPEARANCE OF THE 

MASS TAXPAYER 
 

Until now, man was the only agent on which social relations, institutions of economics and law were 

built. But the Fourth Industrial Revolution generates a new agent of social relations, economics and law, the 

robot will become such an agent. The Second Industrial Revolution spawned mass employment and a mas-

sive taxpayer. The Fourth Industrial Revolution threatens to make employment the privilege of the few, when 

only these few who are inclined to save on taxes in principle will begin to pay taxes. Consider the role and 

significance of tax law in this transformation of relations. 
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О.В. НОВИКОВ 

 

ОБЗОР КРУГЛОГО СТОЛА 

«АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ 

В СОВРЕМЕННЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ УСЛОВИЯХ» 

 
В Институте государства и права РАН 8 декабря 2020 года при содействии секторов адми-

нистративного права и административного процесса и финансового, налогового, банковского и кон-

курентного права, прошел круглый стол с международным участием, посвященный актуальным 

проблемам налогообложения в современных экономических условиях. На круглом столе выступили 

известные российские ученые, специалисты в области финансового и налогового права, соискатели 

ИГП РАН. Инициаторами и модераторами круглого стола выступили сотрудники сектора админи-

стративного права и административного процесса ИГП РАН, ведущий научный сотрудник, д.ю.н., 

доцент Е.Л. Васянина и научный сотрудник О.В. Новиков. Обзор подготовлен научным сотрудником 

сектора административного права и административного процесса ИГП РАН О.В. Новиковым. Осо-

бая благодарность сотруднику научно-организационного отдела ИГП РАН А.К. Дубеню за техниче-

скую поддержку данного мероприятия. 

Ключевые слова: защита прав налогоплательщиков, налоговый контроль, налоговые органы. 
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O.V. NOVIKOV 

 

REVIEW OF THE ROUND TABLE 

"ACTUAL PROBLEMS OF TAXATION IN MODERN ECONOMIC CONDITIONS" 

 
On December 8, 2020, at the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences, with the 

assistance of the sectors of administrative law and administrative process and financial, tax, banking and 

competition law, a round table with international participation was held on topical problems of taxation in 

modern economic conditions. Well-known Russian scientists, specialists in the field of financial and tax law, 

applicants for the Institute of Geology and Problems of the Russian Academy of Sciences spoke at the round 

table. The initiators and moderators of the round table were the employees of the sector of administrative 

law and administrative process of the Institute of Geology and Problems of the Russian Academy of Sciences, 

leading researcher, Doctor of Law, Associate Professor E.L. Vasyanina and researcher O.V. Novikov. The 

review has been prepared by O.V. Novikov. Special thanks to A.K. Duben, an employee of the scientific-

organizational department of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences, for technical 

support of this event. 

Key words: protection of the rights of taxpayers, tax control, tax authorities.  
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Е.Л. ВЛАСОВА, О.В.  УСТЬЯНЦЕВА 

 

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРОСВЕЩЕНИЕ НАСЕЛЕНИЯ КАК ЭЛЕМЕНТ 

СИСТЕМЫ ЗАЩИТЫ МОРСКИХ МЛЕКОПИТАЮЩИХ* 
 

Экологическое просвещение населения является идеологической мерой в механизме охраны 

окружающей среды, способствует укреплению экологической культуры. Авторами выявлена роль 

экологического просвещения населения в совершенствовании российского законодательства по во-

просам защиты морских млекопитающих. 

Ключевые слова: морские млекопитающие; экологическая культура; экологическое просве-

щение. 
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ENVIRONMENTAL EDUCATION OF THE POPULATION 

AS AN ELEMENT OF THE PROTECTION SYSTEM 
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Environmental education of the population is an ideological measure in the mechanism of environ-

mental protection, contributes to the strengthening of environmental culture. The authors revealed the role of 

environmental education of the population in improving Russian legislation on the protection of marine 

mammals. 
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Д.Р. БИДЗЯН 

 

ПРОБЛЕМЫ ПРИВЛЕЧЕНИЯ К УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 

ЗА ВОВЛЕЧЕНИЕ В ЗАНЯТИЕ ПРОСТИТУЦИЕЙ 

И ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ 
 

Статистические данные свидетельствуют о необходимости модернизации норм в сфере 

борьбы с воздействием на лиц, оказывающих услуги сексуального характера за денежное вознаграж-

дение другими лицами. Результаты исследования позволяют на теоретическом уровне отграничить 

способы преступного и непреступного воздействия на проституирующих лиц с целью обеспечения их 

участия в сексуальной индустрии. Предложенные изменения позволят совершенствовать практику 

уголовно-правовой борьбы с лицами, обеспечивающими пополнение секс-рынка кадрами.  

Ключевые слова: вовлечение в занятие проституцией, принуждение к продолжению занятия 

проституцией, сексуальная эксплуатация.  
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PROBLEMS OF CRIMINAL LIABILITY FOR INVOLVEMENT IN 

PROSTITUTION AND WAYS OF TKH SOLUTIONS 
 

Statistics show the need to modernize the rules in the field of combating the impact on persons 

providing sexual services for remuneration by others. The results of the study allow, at the theoretical level, 

to limit the ways of criminal and impregnable influence on prostitutes in order to ensure their participation 

in the sexual industry. The proposed changes will improve the practice of criminal law against persons who 

ensure the replenishment of the sex market with personnel. 

Key words: involvement in prostitution, coercion to continue prostitution, sexual exploitation. 
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В.С. ИСАКОВ  

 

АДМИНИСТРАТИВНЫЙ ЗАПРЕТ НА ПОСЕЩЕНИЕ 

ОФИЦИАЛЬНЫХ СПОРТИВНЫХ СОРЕВНОВАНИЙ: К ВОПРОСУ ОБ 

ИСПОЛЬЗОВАНИИ В КАЧЕСТВЕ МЕРЫ, ПРЕДУСМОТРЕННОЙ 

УГОЛОВНЫМ ЗАКОНОМ 
 

Настоящая работа посвящена изучению проблемы использования возможностей админи-

стративного запрета на посещение соревнований за совершение преступлений на объектах спорта. 

Автором было установлено, что действующее уголовное законодательство содержит такие нака-

зания, которые не предусматривают для зрителя временный запрет на посещение спортивно-

массовых мероприятий. Тем не менее, такие меры уголовно-правового характера, как ограничение 

свободы, условное осуждение, условно-досрочное освобождение и принудительные меры воспита-

тельного воздействия могут предполагать ряд ограничений для спортивного зрителя, что делает их 

использование наиболее перспективным. 

Ключевые слова: административный запрет, КоАП РФ, спортивный объект, зрители, офи-

циальное спортивное соревнование, меры уголовно-правового характера, УК РФ, ограничение свобо-

ды, условное осуждение, ограничение досуга. 
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ADMINISTRATIVE PROHIBITION ON ATTENDANCE AT OFFICIAL 

SPORTING EVENTS: TO THE QUESTION OF USE AS A MEASURE 

PROVIDED FOR BY CRIMINAL LAW 
 

This work is devoted to the study of the problem of using the possibilities of an administrative ban 

on attending competitions for committing crimes at sports facilities. The author found that the current crimi-

nal legislation contains punishments that do not provide for a temporary ban on spectators attending sports 

events. However, criminal measures such as restriction of liberty, probation, parole and coercive measures 

of educational influence may involve a number of restrictions on the sports viewer, which makes their use the 

most promising. 

Keywords: administrative ban, Administrative Code of the Russian Federation, sports facility, spec-

tators, official sports competition, measures of a criminal law nature, Criminal Code of the Russian Federa-

tion, restriction of freedom, conditional conviction, restriction of leisure time. 
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УДК 343.985 

 

А.Н. КАЛЮЖНЫЙ 

 

ТАКТИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 

ВОЗМОЖНОСТЕЙ ОПЕРАТОРОВ СВЯЗИ ПРИ ПРОВЕДЕНИИ 

ОПЕРАТИВНО-РОЗЫСКНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ 

НА ВЫЯВЛЕНИЕ ПРЕСТУПЛЕНИЙ ПРОТИВ СВОБОДЫ ЛИЧНОСТИ 

 
В статье обосновываются направления использования возможностей операторов связи при 

выявлении и расследовании преступлений против свободы личности; аргументируется комплекс опе-

ративно-розыскных мероприятий, максимально реализующих фиксируемые операторами связи дан-

ные; исследуются тактические особенности проведения рассматриваемых оперативно-розыскных 

мероприятий; предлагаются рекомендации по преобразованию полученных результатов в доказа-

тельства. 

Ключевые слова: оператор связи, оперативно-розыскные мероприятия, преступления, рас-

следование, свобода личности. 
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A.N. KALYUZHNI 

 

TACTICAL FEATURES OF USING THE OPPORTUNITIES OF COMMUNICATION 

OPERATORS WHEN CARRYING OUT OPERATIVE-SEARCH MEASURES AIMED 

AT IDENTIFICATION OF CRIMES AGAINST PERSONAL FREEDOM 

 
The article substantiates the directions of using communication means in identifying investigations 

of crimes against personal freedom; the set of operational-search measures, which maximally implement the 

data recorded by the communications operators, is argued; explores the tactical features of the considered 

operational-search measures; recommendations for converting the results obtained into evidence. 

Key words: communications operator, operational-search measures, crimes, investigation, personal 

freedom. 
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А.В. ПОЛИВАНОВ  

 

ПРАНК КАК СОСТАВООБРАЗУЮЩИЙ ПРИЗНАК  

ЗАВЕДОМО ЛОЖНОГО СООБЩЕНИЯ ОБ АКТЕ ТЕРРОРИЗМА 

 
В статье рассматривается новая форма девиантного поведения под названием пранк, ко-

торый, в рамках своего социального происхождения, основанном на техническом прогрессе, может 

являться составообразующим признаком преступления, предусмотренного статьей 207 Уголовного 

кодекса Российской Федерации. В данной статье приведены аргументы, обосновывающие пранк как 

составообразующий признак  статьи 207 УК РФ, а так же, с учетом проведенного исследования, 

предложены дополнения к статье 207 УК РФ.  Заявленная тема ранее не исследовалась, научные 

труды по данной правовой проблеме отсутствуют. При проведении научного исследования использо-

вался эмпирический метод исследования – анализ уголовных дел. 

 Ключевые слова: Пранк, составообразующий признак, заведомо ложное сообщение об акте 

терроризма.  
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A.V. POLIVANOV  

 

PRANK AS A COMPOSITION-FORMING FEATURE KNOWINGLY 

FALSE REPORT OF AN ACT OF TERRORISM 

 
The article deals with a new form of deviant behavior called prank, which, within the framework of 

its social origin based on technological progress, can be a constituent feature of the crime provided for in Ar-

ticle 207 of the Criminal Code of the Russian Federation. The arguments that substantiate the prank as a sign 

sestavovani article 207 of the criminal code, and taking into account the conducted research, the proposed 

addition to article 207 of the criminal code. The stated topic has not been previously studied, there are no sci-

entific works on this legal problem. During the scientific research, an empirical research method was used – 

the analysis of criminal cases. 

Keywords: Prank, compositional feature, deliberately false report of an act of terrorism. 
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В.Е. ТРОФИМОВ 

 

НЕКОТОРЫЕ ОСОБЕННОСТИ СУБЪЕКТИВНОЙ СТОРОНЫ 

ПРЕСТУПЛЕНИЯ, ПРЕДУСМОТРЕННОГО СТ. 264.1 УК РФ 
 

Рассматривается и анализируется субъективная сторона преступления, предусмотренного 

ст. 264.1 УК РФ. В ходе исследования обосновывается актуальность темы на современном этапе 

развития общества и государства, приводятся статистические данные дорожно-транспортного 

травматизма. Представлены различные подходы в определении формы вины в транспортных пре-

ступлениях, обосновывается умышленный характер исследуемого преступления, определяется пси-

хическое отношение виновного к совершенному преступному деянию. 

Ключевые слова: состав преступления, преступление с административной преюдицией, 

формальный состав преступления, вина, дорожно-транспортный травматизм, умысел, нарушение 

правил дорожного движения. 
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V.E. TROFIMOV 

 

SOME FEATURES OF THE SUBJECTIVE SIDE OF THE CRIME UNDER  

ST. 264.1 OF THE CRIMINAL CODE 
 

The subjective side of the crime under Article 264.1 of the Criminal Code of the Russian Federation 

is considered and analyzed. The study substantiates the relevance of the topic at the present stage of devel-

opment of society and the state, provides statistical data on road traffic injuries. Various approaches to de-

termining the form of guilt in transport crimes are presented, the intentional nature of the crime under study 

is justified, the mental attitude of the perpetrator to the committed criminal act is determined. 

Keywords: corpus delicti, crime with administrative prejudice, formal corpus delicti, guilt, road 

traffic injuries, intent, violation of traffic rules. 
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Н.Г. ШУРУХНОВ 

 

ОПРЕДЕЛЕНИЯ СПЕЦИАЛЬНЫХ «ЗНАНИЙ» И «ПОЗНАНИЙ» В 

УГОЛОВНОМ СУДОПРОИЗВОДСТВЕ РОССИИ: ПРОБЛЕМЫ 

ПОНЯТИЙНОЙ СОГЛАСОВАННОСТИ 

 
Исследуется генезис развития в уголовно-процессуальном законодательстве России дефини-

ций «специальные познания» и «специальные знания», характеризуется содержание деятельности 

лиц, обладающих специальными знаниями, анализируются позиции различных авторов, аргументиру-

ющих толкование исследуемых категорий, обосновывается целесообразность использования в УПК 

РФ единой терминологии. 

Ключевые слова: Устав уголовного судопроизводства 1864 г., УПК РСФСР 1960 г., УПК РФ, 

участники судопроизводства, специальные познания, специальные знания. 
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N.G. SHURUKHNOV 
 

DEFINITIONS OF SPECIAL "KNOWLEDGE" AND "KNOWLEDGE" IN 

CRIMINAL PROCEEDINGS IN RUSSIA: PROBLEMS OF CONCEPTABLE 

AGREEMENT  
 

The genesis of the development of the definitions "special knowledge" and "special knowledge" in 

the criminal procedural legislation of Russia is investigated, it is characterized by the content of activities 

with special knowledge, the positions of various authors arguing the interpretation of the studied categories 

are analyzed, the expediency of using a single terminology in the Criminal Procedure Code of the Russian 

Federation is substantiated.  

Key words: Charter of Criminal Procedure 1864, Code of Criminal Procedure of the RSFSR 1960, 

Code of Criminal Procedure of the Russian Federation, participants in legal proceedings, special 

knowledge, special knowledge. 
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Т.А. ГУСЕВА, Е.М. ФОМИНОВА  
 

ОСОБЕННОСТИ ЗАКУПОК ТОВАРОВ, РАБОТ, УСЛУГ ОРГАНАМИ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ ОХРАНЫ 

 
Органы государственной охраны, как и любые другие органы власти, участвуют в 

гражданском обороте с целью осуществления хозяйственной деятельности для реализации 

возложенных на них публично - правовых функций. В статье рассматриваются особенности 

применения Федерального закона от 5 апреля 2013 г. N 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере 

закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» органами 

государственной охраны. Делается вывод о том, что специфика закупочной деятельности органов 

государственно охраны зависит от реализации мер по осуществлению государственной охраны.  

Ключевые слова: органы государственной охраны, федеральный орган исполнительной 

власти в области государственной охраны, контрактная система в сфере закупок товаров, работ, 

услуг для государственных нужд. 
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Т.А. GUSEVA, Е.М. FOMINOVA 

 

FEATURES OF PROCUREMENT OF GOODS, WORKS, AND SERVICES 

BY STATE SECURITY AGENCIES 

 
State security agencies, like any other authority, are involved in economic activities for the 

implementation of the public law functions assigned to them. The article discusses the features of the 

implementation of the Federal Law of April 5, 2013 N 44-FZ "On the contract system in the field of 

procurement of goods, works, services for state and municipal needs" by state security agencies. It is 

concluded that the specifics of procurement activities of security agencies are related to the implementation 

of measures for the implementation of state protection. 

Keywords: state protection bodies, federal executive authority in the field of state protection, 

contract system in the field of procurement of goods, works, services for state needs. 
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УДК 342.95 
 

В.А. ЛОХБАУМ 
 

О СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ ОТДЕЛЬНЫХ ЭЛЕМЕНТОВ СИСТЕМЫ 

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЙ 

В ОБЛАСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ 
 

В статье рассматривается система предупреждения административных правонаруше-

ний в области дорожного движения как совокупность таких основных элементов, как информа-

ционно-разъяснительная работа, деятельность по своевременному выявлению указанных адми-

нистративных правонарушений и применение мер административной ответственности за их 

совершение. Автор на основе анализа статистических данных и накопленного практического 

опыта приходит к выводу, что совершенствование данной системы может позитивно отра-

зится на сокращении количества административных правонарушений в области дорожного 

движения, а также способствовать реализации целей по снижению смертности в результате 

дорожно-транспортных происшествий. 

Ключевые слова: административное правонарушение, предупреждение административ-

ных правонарушений, дорожное движение, безопасность дорожного движения, информационно-

разъяснительная деятельность, фотовидеофиксация.  
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SOME ISSUES OF IMPROVING PARTICULAR ELEMENTS 

OF ADMINISTRATIVE ROAD-TRAFFIC-RELATED VIOLATIONS 

PREVENTING SYSTEM 

 
The article reviews administrative traffic violations prevention system as a total of such key e l-

ements as public outreach, early traffic violations detection and administrative sanctions application. 

Based on the revised statistics and accumulated experience, the author arrives at the conclusion that 

improving the above system may stimulate the decrease in traffic violations and help achieve the goals 

in reducing mortality in traffic accidents. 
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ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА ВОВЛЕЧЕНИЕ 

НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ В НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫЕ 

ПУБЛИЧНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ 
 

В статье представлен анализ нормы, предусматривающей ответственность для организа-

торов за вовлечение несовершеннолетних в участие в несанкционированных публичных мероприяти-

ях. Особое внимание уделяется проблемам, связанным с толкованием принятой нормы, а так же с 

квалификацией действий организаторов несанкционированных публичных мероприятий. Автор фор-

мулирует предложения по решению проблем, возникающих при выявлении фактов вовлечения несо-

вершеннолетних в участие в несанкционированных публичных мероприятиях.  

Ключевые слова: публичные мероприятия; вовлечение; несовершеннолетние; дети; родите-
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thorized public events. The author formulates suggestions for solving problems that arise when identifying 

the facts of involving minors in participation in unauthorized public events. 
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